Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 140 m2
Référence 10024-2359
Prix 650 000 €

Grasse
Maison a vendre (06130)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Saisissez I'occasion de découvrir cette magnifique propriété située dans un havre
de paix sur les hauteurs de Grasse. Avec une vue panoramique sur la
Méditerranée, le vieux Grasse, et les collines de I'Esterel, cette maison de 140m?
sur un terrain de 595m2 est une invitation au confort et a la sérénité. Détails de la
Propriété : Rez-de-Chaussée : Entrée avec rangements, séjour lumineux avec
cuisine ouverte et équipée, donnant sur une terrasse exposée sud de 15m2, salle
de bains, et dressing. Rez-de-Jardin : Trois chambres confortables avec

rangements, une salle d'eau, et une suite parentale ...

Four-bedroom house with garden available to buy in the town of grasse (06130),
this four-bedroom house offers 140 m? of internal space and is set on 500 m? of
grounds. It has a 39 m? living room, an open-plan kitchen and four bedrooms
measuring between 11 m2 and 19 m2. Furthermore, it boasts three bathrooms and
three shower rooms. Regarding outdoor space, a garden and two terraces are on
offer, great for outdoor entertaining. This is a detached house. Both preschools and
primary schools (école maternelle gambetta and école élémentaire gambetta) can

be found less than 10 minutes away. There ...

KW HLC
965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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